
 

京都部 2015〜2016 年度 第４回評議会議事録 

日時 2016年６月１２日(日) 10:00〜12:00    場所 ハートンホテル京都 

 

【出席者】 

＊評議会構成員 高田部長、廣井次期部長、桂監事、合田会長(京都)、堀会長(福知山)、小林会長(京都パレス)、

加藤会長(京都ウエスト)、山川会長(京都めいぷる)、森次期会長(京都キャピタル)、蒔田会長(京都プリンス)、志

賀会長(京都センチュリー)、山内会長(京都ウィング)、山中副会長(京都洛中)、上澤会長(京都エイブル)、小川会

長(京都グローバル)、有澤会長(京都みやび)、河原会長(京都トップス)、洪水会長(京都トゥービー)、佐川会長(京

都東稜)、田栗会長(京都ウェル)、波多野会長(京都 ZERO) 以上 21 名出席 

＊答弁義務者 小櫻 Y サ・ユース事業主査、山岸 EMC 事業主査、佐古田国際・交流事業主査、田中メネット事

業主査、倉田書記・PR 委員長、三井書記、田中書記、金澤会計、以上 9 名出席 

＊京都 YMCA 加藤統括連絡主事 

【欠席者】畑本直前部長、大槻地域奉仕・環境事業主査 

 

司会・進行 : 三井書記、記録 : 金澤会計 

開会点鐘 : 高田部長、 

ワイズソング斉唱 : 全員、 

開会の祈り : 加藤統括連絡主事 

定足数確認 :定足数は部則第 7条 3項の規定により、構成員の２/3以上の出席があり本会は成立すると確認した。 

議長選出 : 三井書記 

Ⅰ 議案審議 

１号議案 第３回評議会議事録承認の件・・・承認 

２号議案 次期ユースコンボケーション支援金の件・・・承認 

３号議案 仮決算の件・・・承認 

  

Ⅱ 提案・報告・その他事項 

1、 部長報告・・・なし 

2、 事業主査報告 

＊Y サ・ユース・・・チャリティーゴルフ、チャリティーラン、YYY フォーラムは無事に終わった。 

＊地域奉仕・環境・・・別紙にて報告。 

＊EMC・・・５月末現在、期初比７名減となった。 

＊国際・交流・・・IBC では ZERO クラブとホノルル・カイムキクラブと５月にハワイ地区大会で締結

式を行った。 

＊メネット・・・東日本大震災復興支援にかかる“わかめの販売”は不調であった。合同メネット会の開

催は諸事情により開催することができなかった。 

＊PR 委員会・・・３年前から準備し今年度からは常置委員会としてスタートした。 

3、クラブ会長報告 



  ＊京都ウィングクラブ・・・YMCA と共に頑張って行きたい。 

   ＊京都洛中クラブ・・・つばさ園へのサポートが充実した。嵐山の清掃事業には約 500 名集まり京都新聞

に掲載された。富士五湖クラブと DBC 締結予定。 

   ＊京都エイブルクラブ・・・ワイズデーでの事業を継続させたい。 

   ＊京都グローバルクラブ・・・メンバーが 5 名減、次期には回復見込み。 

   ＊京都みやびクラブ・・・熊本地震で熊本むさしクラブが尽力しており、支援する目的でプロジェクトチ

ームを立ち上げた。 

   ＊京都トップスクラブ・・・会員が減少した。増員に向け直前会長として支援したい。 

   ＊京都トゥービークラブ・・・メンバーもクラブも健康を目指した。DBC の熊本ジェーンズクラブから物

資より支援金の要望を受け緊急支援した。 

   ＊京都東稜クラブ・・・例会にゲストの参加者が増加、入会につなげることが課題。 

   ＊京都ウェルクラブ・・・組織だったクラブにして行きたい。 

   ＊京都 ZERO クラブ・・・ハワイ・カイムキクラブと IBC 締結できた。日向大神宮の整備事業を時期も続

けて行きたい。 

＊京都クラブ・・・京都部部会を無事に終えることができ、協力に感謝。 

＊福知山クラブ・・・川の清掃も 30 回を迎え、7 月に実施予定。 

＊京都パレスクラブ・・・リトセン・チャリティーゴルフ大会に賞品の提供感謝。また、アジア大会にお

いても協力に感謝。 

＊京都ウエストクラブ・・・今期２名増加した。2020 年には４０名にしたい。竹林整備には４０名が参加、

またチャリティーオークションを実施し RBM を支援した。 

＊京都めいぷるクラブ・・・IBC では仁川、台北、DBC では熊本ひがしクラブと順調に交流している。 

＊京都キャピタルクラブ・・・東京クラブと台北アルファクラブとのトライアングル IBC 締結式を台北国 

際大会で行う予定。 

＊京都プリンスクラブ・・・今期、会長としていい経験をしたので今後に生かしていく。 

＊京都センチュリークラブ・・・楽しみながらプログラムをこなしてきたが、会員増につながらなかった。 

3、 YMCA 報告 

① YMCA の事業が増加しているが、各クラブの支援に感謝している。 

② ６月２４日の会員協議会に多数の出席を希望している。 

③ ５月に連絡主事の変更があった。また、北京都フロンティアクラブの連絡主事に村上主事を任命した。 

④ 本館の耐震工事、また、リトセン橋の架橋方法についても協議して行く。 

4、 その他・・・特になし。 

 

Ⅲ 次期部長コメント : 廣井次期部長・・・次期への申し送り事項を受け、取り組もうとしていることを支えて

行きたい。 

 

Ⅳ 監事講評 : 桂監事・・・報告書は提出ほしい。また、会長を経験して助けられたことも多々あったと思う。

声掛けや横のつながりも大事だ。 

 

・ 閉会点鐘 : 高田部長 


